NOVEDAD

Un argentino detrás de la nueva imagen del Country Club Lima

A propósito de su 90° aniversario (celebrado el pasado 8 de febrero), diferentes áreas del Hotel Country Club Lima se vienen remodelando a cargo de Francisco López Bustos. El arquitecto argentino-responsable del Teatro Colón de Buenos Aires-incluye toques de modernidad manteniendo la tradición, considerando que la última gran remodelación en este hotel se realizó hace más de diez años.

anos.
"No rompemos con el pasado, pero también buscamos contemporaneidad.
Debe haber un equilibrio entre ambos escenarios", señala.

senala.

El trabajo comprende habitaciones y otros espacios, que se terminarían de arreglar a mediados de este año. "El hotel no tendrá una habitación igual a la otra, pero en todas priorizaremos la iluminación. Ningún elemento especial tendrá protagonismo", añade.

dra protagonismo", añade. El presupuesto para la remodelación del hotel es de US\$ 8 millones. Y entre los materiales más interesantes empleados en las habitaciones destaca la madera y bordados ayacuchanos.

